



## 子ども達一人一人が主役の運動会

### ～たくさんのご声援・拍手に感謝～

10月15日（日）に第78回秋季大運動会が開催されました。天気に恵まれ、この時期らしいさわやかな気候でした。

今年度は、都農町長をはじめ、都農町教育長、都農町議会議員等、たくさんのご来賓をお迎えをしての開催となりました。

1年生から3年生までは、徒競走と学年リレー、そして、団技に取り組みました。団技では、これまでの練習の中で、勝つための作戦を練ったり、話し合いをしたり等、各団の気持ちが勝負に反映されていました。4・5年生は、徒競走と学年リレー、そして、本校の篠別府地区に伝わる表現「棒おどり」に取り組みました。「棒おどりは」「4人棒」と「6人棒」の2つのパターンを披露しました。6年生は、徒競走と全員リレー、そして、昨年度復活した表現「よさこいソーラン」に取り組みました。大漁旗も加わり、華やかな踊りを披露しました。4～6年生の表現に関しては、地域の指導者の方々のご指導のもと練習を重ねての披露となりました。この2つの表現については、これまで地域の伝承文化継承の面で課題となっていたものを、学校運営協議会で熟議を重ね、昨年度から取組を続けたものが本日の披露に繋がったものです。今回、それを直接観覧されました地域の皆様も大変喜んでおられました。

全ての学年の全ての子ども達が、全力で臨んだ都農南小学校の第78回秋季大運動会。たくさんの感動場面を繰り広げた素晴らしい運動会になったと思っております。

これまで支えてくださった関係者の方々、そして地域の方々、前日から当日にかけて準備や運営、片付けまで献身的に取り組んでくださったPTA役員をはじめとする保護者の皆様に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。今後も、都農南小学校の子ども達のためにお力添えをいただけますと幸いです。



## 都農南小のすばらしき伝統

### ～朝から校内に響く子ども達の声～

運動会が終わり、子ども達は、日々の学習や次の目標に向かって毎日楽しそうに学校生活を送っています。

そんな中、最近特に「都農南小学校は、素敵な学校だなあ。」と思う場面が見受けられます。

その一つに朝のあいさつがあります。校門前に立つ校長や職員室にいる教頭をはじめ職員に対して、とても気持ちのよい元気なあいさつをしてくれています。最近特に声の大きさや素敵な笑顔が増えてきたように感じます。その上、都農南小学校の伝統として受け継がれている「帽子を取ってのあいさつ」が増えています。高学年の姿を見て、1年生も同様にあいさつをしてくれています。この素敵な伝統が、学校だけでなく地域でも繰り広げられることを願っています。ご家庭や地域であいさつをしている子ども達を見かけましたら、励ましていただき、都農南小学校地域、更には都農町内の活性化に繋がれば幸いです。



## 季節を感じる場所としての学校

### ～子ども達のことを思う本校職員的心～

10月も後半。秋の深まりを感じます。本校には、そんな季節を身近に感じる場所があります。玄関前の掲示板や2棟の廊下の一角などです。本校教育支援員やスクールサポートスタッフが、子ども達の情操教育の一助として自らその場所を生み出してくれています。子ども達のことを思う温かい心と場所を参観日等で感じていただけますと幸いです。



### 11月の主な行事予定

- 11月 1日（水） 学校支援訪問
- 11月 2日（水） ふれあい読書
- 11月 8日（水） 都農町教職員研修会※4時間授業
- 11月 9日（木） 秋の校外学習（1～5年）
- 11月16日（木）～17日（金） 修学旅行（6年）
- 11月22日（水） 参観日
- 11月27日（月） ふれあい読書
- 11月29日（水） 30日（木） みやざき学テ・標準学力調査

